## Äußerungen der Suruwaha zum Channel 7-Film und zu Kindstötung

## Giani Suruwaha:

"Die Australier sind hierhergekommen [...] Sie sind gekommen und haben die Suruwaha gefilmt. Und dann haben sie Lügen über uns erzählt [...] Sie haben eine Menge gefilmt. Sie haben die Suruwaha gefilmt und sind dann weggegangen [...] Sie sind in ihrem Land angekommen und haben Lügen über uns erzählt [...] Sie haben gesagt: "Die Suruwaha töten ihre Kinder." Heutzutage töten die Suruwaha ihre Kinder nicht. Vor einer langen Zeit gab es Fälle von Kindstötung, aber heute töten die Suruwaha keine Kinder."

"Diese Botschaft ist für JOCUM [fundamentalistisches Missionswerk]. Warum behandelt ihr die Suruwaha so schlecht? Die Suruwaha behandeln ihre Kinder nicht schlecht. Es sind die Leute von JOCUM, die Menschen schlecht behandeln. Und die Australier tun das auch. Die Suruwaha misshandeln Kinder nicht."

## **Aniumariu Suruwaha (Muwajis Vater):**

"Unsere Leute töten keine Kinder mehr. Sie kümmern sich umeinander."

## Ania Suruwaha:

"Da wir keine Kinder töten, sind es Lügen, die sie erzählen. Paul und Tim haben gelogen. Das Filmmaterial haben sie weit weg mitgenommen, um es JOCUM zu zeigen und über uns Lügen zu erzählen."